

Communiqué de Presse
Pour diffusion immédiate

ZUG DAY 2024 : Une Aventure qui a retenti à travers toute la suisse !



Photo de toutes les équipes de l'édition 2024 à l'arrivée à Lucerne
(Crédit : Simon Zürcher)

Morges, Suisse – 11.09.2024 - Le 24 août dernier, la Suisse est devenue le terrain de jeux de la troisième édition du ZUG DAY, un événement alliant aventure, défis, et exploration, le tout en utilisant les transports publics dans toute la Suisse. Cette année, l'événement s'est ouvert à un public encore plus large grâce à une nouvelle quête de 12 heures, spécialement conçue pour les familles, ami-e-s et collègues. Le ZUG DAY devient ainsi un rendez-vous incontournable pour les aventurier-ère-s de tous âges, rassemblant plus d'une centaine de participant-e-s à travers le pays.

Les équipes, composées de familles, amis, ou collègues, ont parcouru la Suisse en train, bus, bateau et autres moyens de transport originaux, dans le cadre de la nouvelle quête ADVENTURE de 12 heures ou de la quête ULTIMATE, une aventure de 20 heures non-stop réservée aux plus courageux-ses. Parmi les moments forts de cette édition, le Bingo, un jeu mêlant défis loufoques comme faire des annonces dans les trains ou organiser un repas de luxe à bord, a conquis les participant-e-s en ajoutant une dose de fun et de folie à l'expérience.

La suite !

Fort de cet engouement, le ZUG DAY reviendra encore plus fort l'année prochaine. **La date est déjà fixée au 30 août 2025**, et l'organisation se prépare à une édition encore plus grande et plus surprenante. Nous cherchons à renouveler et étoffer l'équipe d'organisation pour continuer à innover et faire évoluer cet événement unique en Suisse.

À Propos du ZUG DAY

Le ZUG DAY est un événement annuel qui vise à promouvoir les transports publics en Suisse tout en offrant une expérience unique aux aventurier·ère·s. Organisé par 4 jeunes de la région Morgiennes, il s'adresse à toutes les générations souhaitant découvrir le pays de manière ludique, tout en relevant des défis en équipe.

Contact Presse

Simon Zürcher

Email : aventure@zugday.ch

Téléphone : 078 653 77 88

Pour plus d'informations visitez notre site web <https://zugday.ch>

Suivez-nous sur les réseaux sociaux pour les dernières mises à jour et annonces!

Pour toute demande d'interview ou d'information supplémentaire, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse ci-dessus. Nous serons ravi·e·s de vous fournir les détails dont vous avez besoin.

Photo 1 – Photo de toutes les équipes de l'édition 2024 à l'arrivée à Lucerne

(Photo : Simon Zürcher)

Photo 2 – Photo des gagnant·e·s dans le train lors du retour avec le trophée

(Photo : Simon Zürcher)